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□记者 刘泽飞

本报讯 记者从昨日召开的2017年海口市
全域旅游推进会上获悉，海口正在推进“美丽海
南百镇千村”建设，计划到2019年底建成142个
美丽乡村。

海口自2016年3月开展全域旅游创建工作
以来，持续打造万达文体旅游项目、观澜湖旅游
度假区、长影海南环球100等一批旅游吸引物，有

序推进南海明珠国际邮轮中心、如意岛等一批重
点项目建设。在2017年海口综合招商推介会
上，签约了世界级火山花园旅游小镇开发建设项
目、西海岸主题文化旅游综合体建设项目等12个
旅游产业项目，签约总金额659.7亿元。

在推进“美丽海南百镇千村”建设方面，海口
市计划到2019年底建成142个美丽乡村，力争到
年底前完成71个美丽乡村建设，目前四个区已投
入约6.13亿元用于镇墟改造建设。

印方应立即撤回
非法越界部队

以实际行动
纠正错误

□记者 韩建东

本报讯 昨日下午，在琼海市嘉积镇富海路
大春坡桥上，省人大常委会城镇内河（湖）水污
染治理专题调研暨2017年海南环保世纪行调
研组来到现场查看情况。

据了解，琼海市城镇内河重点治理任务为
2条河流3个断面，分别为塔洋河礼都村段、双

沟溪大春坡桥段和嘉积中学分校段，治理目标
为到2018年底消除劣Ⅴ类水体，消除水体黑臭
现象。

琼海市水务局局长庄广群介绍，在城乡
污水治理和河道清淤方面，琼海积极推进城
镇污水处理基础设施建设。目前，嘉积城区
污水处理厂污水处理率达到85.1%；同时，官
塘污水处理厂已通水试运行，待通过验收合

格后，即可进行污水处理。博鳌污水处理厂
厂区工程已基本完工，污水管道建设进度完
成约91%。

庄广群介绍，下一步，琼海市将加快推进内
河整治工程进度，到2017年8月底完成双沟溪
应急截污治理工程，建成移动式污水处理站；到
2018年底完成双沟溪黑臭水体治理工程，修复
生态，引进活水，完成双沟溪长效治理。

海口多部门联合查获

问题电动车充电器

3312个
●涉及19个品牌规格
●充电时易引发火灾

□记者 刘泽飞

本报讯 昨日，省长沈晓明赴屯昌县调研，
强调要聚焦聚力，凝聚重点，因地制宜、调整优
化产业结构，加快培育重点产业和拳头产品，争
取2020年前做成一两个骨干产业，每个产业有
一两个拳头产品。

围绕屯昌产业发展，沈晓明先后考察了加乐
潭健康养生园区、木色湖风景名胜区以及乌坡镇
南药风情小镇和梦幻香山文化园。在加乐潭健
康养生园区，沈晓明叮嘱县委、县政府在引入大
企业大项目同时，始终不忘创新土地出让机制，
集约使用土地资源。在风光如画的木色湖畔，沈
晓明仔细了解湖区旅游项目建设情况，要求呵护

好湖光山色，精心选择和引进优质旅游项目。在
梦幻香山文化园，沈晓明对企业以农旅一体的经
营方式带动周边农民就业的做法十分赞赏。当
了解到企业种植柠檬取得较高收益时，他很受
启发，当场给旁边的县领导出题：当前许多地方
发展热带高效农业，不缺优良品种、不缺技术指
导、不缺市场销路，市县政府该怎样提高组织能
力，引导农民像精准脱贫那样实现精准致富。

沈晓明关心屯昌的扶贫工作。乌坡镇芽
石铺村是一个苗族自然村，2016年通过整村
异地搬迁和精准帮扶，80%以上的贫困人口
实现脱贫。沈晓明十分高兴，希望在条件合
适时多用整体搬迁的扶贫方式，以便更加好
地建设公共配套设施。在华中师大一附中屯

昌思源实验中学，沈晓明考察校园各项设施，
要求学校和当地教育部门及时总结对口教育
扶贫经验，下一步到全省交流。

调研途中，沈晓明多次来到百姓当中，询问
他们工作生活的各种情况。在芽石铺村教学点
和乌坡村卫生室，他对长期坚守基层的代课老师
李修雄和全省优秀乡村医师王昌强嘘寒问暖，向
他们表达敬意。在和王昌强仔细核算乡村诊所
医疗费用后，沈晓明说，在农村看病费用更不能
高，像看一次感冒超过20元就算高了。在乌坡镇
一家水吧里，沈晓明和村民黄钦忠拉起了家常，
共同分享他孩子今年考上大学的欢乐。在芽石
铺村，沈晓明信步走进村民赵进坛家，逐个察看
房间，了解他的收入情况，鼓励他不仅脱贫还要

致富。在芽石铺村口的荔枝树下，沈晓明拉住在
旁玩耍的小朋友的手，关心她的学习情况，还询
问她的亲人在外务工收入情况。

听取屯昌县委、县政府工作汇报后，沈晓明
对屯昌经济社会发展成效予以肯定，对屯昌下
一步发展提出要求。一要聚焦聚力、聚集重点，
加快培育重点产业和拳头产品；二要辩证看待
自身区位特点，抓住发展机遇，促使劣势转化为
优势；三要牢牢坚守生态底线，持续保护好生态
环境；四要盘活农垦资源，培育新的经济增长
点；五要大力发展社会事业，即便经济发展水平
一时不能很快提高，也要不断增强老百姓的获
得感、幸福感。

省政府秘书长陆志远参加调研。

沈晓明在屯昌调研时要求

加快培育重点产业和拳头产品

本报讯 昨日，记者从海口质监局获悉，当天上午，海口
质监局、市工商局、海南省质检所和消防等多部门联合，对
位于海口丁村内的“龙华东鼎恒兴电动车配件总汇”开展电
动车充电器联合大检查，现场查获大批涉嫌不合格电动车
充电器，涉及19个不同品牌规格3312个，目前已由工商部
门依法进行调查处理。 记者 林文星 通讯员 陈岸 文/图

经过前期调查，海口质监局执法人员发
现，海口大多数商家销售的电动车配件，大
都来自位于丁村的“海口龙华东鼎恒兴电动
车配件总汇”。为了了解这家店的真实情
况，海口质监局联合工商等部门联合对该店
展开了突击检查。

执法人员在现场发现，这家配件店共
有八层，除了一楼的储存区、发货区、经营
区之外，二楼到八楼都是仓库，堆满了各种
各样的电动车配件。甚至连楼梯都被电动
车配件堵塞，存在很大的消防隐患。

经执法人员初步清点，该店里有 19
类不同品牌规格的充电器共3312个，均
存在外包装标识不符合国家标准的问
题，包括执行标准、生产日期、警示标识
等项目未标注或标注不齐全等，存在安
全隐患，充电时易引发火灾。此外，还有
部分充电器的外包装写的产品功效，涉
嫌夸大宣传。

据了解，该配件店已经营业十年了，
配件销往海口、三亚、乐东等10多个市县，
影响极大。为此，海口质监局对存在问题

的电动车充电器等配件产品，进行了查封
扣押。海口市公安消防支队龙华大队也
现场责令该店立即对消防隐患进行整改，
如果整改后仍然验收不达标，将对其进行
查封。

海口质监局相关负责人表示，下一步
将联合工商部门继续对超标电动车以及
不合格配件进行查处整治。同时也提醒
群众购买电动车之前，仔细观察配件外包
装是否有相应的执行标准和警示标示等，
以免买到不合格产品。

海口计划2019年
建成142个美丽乡村

琼海2018年完成双沟溪长效治理

据新华社电 外交部发言人耿爽5日在
例行记者会上表示，目前，印军仍停留在中
国领土上，事态仍未解决。中方要求印方立
即将非法越界的边防部队撤回边界线印方
一侧，以实际行动纠正错误。

有记者问，近日有印度媒体报道印度陆
军发言人发表声明称，此次对峙并非中印自
1962年以来对峙时间最长的一次。此外，
上个月印度总理莫迪曾经表示，中印两国之
间尽管有边界问题，但40年来未发一枪一
弹。中方对此有何评论？

对于印方有关表态，耿爽说，解决边界
问题符合中印两国根本利益。

他表示，此次印军非法进入中印边界锡
金段已定边界中方一侧，性质非常严重。中
方通过外交和边防会晤渠道向印方提出严
正交涉。中方再次重申，印方应立即将所有
越界边防部队撤回边界线印方一侧，这是解
决当前事件的前提和基础，以避免发生更加
严重的事态，造成更加严重的后果。

关于其他证据，耿爽进一步介绍：1960
年2月12日，印度驻华大使馆在给中国外
交部的照会中指出，“印度政府欢迎中国照
会中对于锡金和不丹为一方和西藏为另一
方之间的边界的解释。中国照会说，锡金和
中国西藏地方之间的边界早经正式划定，在
地图画法上既没有任何分歧，在实践中也没
有任何争论。印度政府愿意补充说明，这条
边界在地面上也已标定了。”以上是印度照
会内容，白纸黑字赫然在目。

他指出，印度的有关行为违背了《联合
国宪章》的宗旨和原则，是对国际法和国际
关系准则的践踏。大家都知道，上世纪50
年代，中国和印度、缅甸共同倡导“互相尊重
主权和领土完整、互不侵犯、互不干涉内政、
平等互利、和平共处”的和平共处五项原
则。但令国际社会大跌眼镜的是，印方此次
用非法越界进入他国领土的行径践踏自己
倡导的国际关系基本准则。如果印方不及
时纠正错误，如何取信于周边邻国？如何在
国际事务中发挥更大作用？
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